



**Nombre del Alumno:**

Sofía Yamileth Guillén Flores

**Nombre del Profesor:**

Ángel Eduardo Cruz

**Nombre del Trabajo:**

Mapa Conceptual

**Materia:**

Ciencias, Tecnologías, Sociedad y Valores

**Grado:**

Primer Cuatrimestre

**Grupo:**

Único



# La demografía chiapaneca cambió durante los 300 años de dominación española

## LA DEMOGRAFÍA HISTÓRICA COLONIAL EN CHIAPAS

Los eruditos locales, hicieron una investigación sobre, cuantos habitantes es ese entonces existian en Chiapas

En Septiembre de 1842, Pineda inicio con una publicacion de una obra echa por el mismo, está era la descripción grafica de Chiapas, y la entregó a los diarios de gobierno en Chiapas.

Desde entonces es raro que los estudios de corte social sobre Chiapas no esten agregados demograficos, aún historiadores han recurrido a estudios antiguos y han visto que siempre hay demograficos

## LA DEMOGRAFÍA HISTÓRICA COLONIAL EN CHIAPAS

La fecha en la que se escribieron todos los documentos tienen aproximadamente 30 años, desde que se escribieron

En el caso por ejemplo; del padrón de los indios tribunarios, de los pueblos que estaban debajo de la administración de los religiosos dominicanos de la providencia de Chapas, Toamdo en cuenta la fecha de 1681.

En otros casos, todas aquellas equivalencias que casi todo el mundo daba como conocidas o sabidas, por ejemplo el número de tribunarios que deberían existir y el monto del tostón real que debían pagar en Hacienda, y en realidad algunas de estas eran falsas.



Pues realmente decidí en basarme en pocos puntos, por que sabia que si me basaba en varios podia llegarme a confundir, entonces elegi esos puntos para basarme en estos mapas conceptuales.

A lo que yo entendi es que anteriormente Pineda escribia obras sobre la demografia de Chiapas, y muchos investigadores querian saltar como tipo "instrucción" de utilizar siempre en cada una de las obras la demografia. Fue presentada en los diarios de todo Chiapas.

Bibliografía. Normas APA, 7ª Edición